



SE PUBLICA LOS
DOMINGOS

La correspondencia
al Director
Picadero, 19

Orientación

AÑO II
Número, 33
Valdepeñas (C. Real)
9 Febrero 1936

De los trabajos publicados responden sus autores.

Semanario de Izquierda Republicana

DIRECTOR: SALVADOR OTERO

El Sr. Alcalde, por si "pega", está llamando a su despacho a bastantes ciudadanos y ciudadanas. No vayan a figurarse que les coacciona. No. A lo más sin "malicia", les pregunta por quienes van a votar. Sr. Alcalde. Las ideas de cada uno son sagradas y ciertas cosas... con azúcar están peor.

Ante las Elecciones

Las próximas elecciones tienen tanta transcendencia, que el elector debe reflexionar, antes de decidir su candidatura, lo mucho que se pone en juego en la pugna y la transcendencia de su resultado.

Equivocado estará el que crea que su voto sólo ha de servir para dar fuerza política al candidato de quien puede recibir algún favor inmediato o diferido o que, como en tiempos de la monarquía, el triunfo de los afines supone sólo una mayor libertad en los movimientos profesionales.

En la lucha planteada, se juegan los derechos del pueblo. No es aquello; ni aún la orientación de la política republicana, como se pretende hacer ver por las derechas.

Ni aún es el Régimen del pueblo —la República— contra el poder personal —la monarquía— en los términos que tuvo la que se desterró de España.

No es aún, el peligro de la derrota, el de la implantación de una dictadura, torpe, pero al fin anodina, como la de Primo de Rivera. La dictadura negra que amenaza a España, es la cruel, sangrienta, de Italia, Alemania y Austria, que sería agravada aquí por el feroz fanatismo religioso de sus mentores.

Es la dictadura de la persecución constante de los que no se declaren fervorosos e incondicionales del dictador. Es la represión sangrienta del que tenga la audacia de sentir o pensar de manera distinta a la oficial. Es la implantación y excepcional castigo del delito de herejía. Es la guerra impuesta por un desmedido afán de la megalomanía del dictador, como la desencadenada en Italia y como la que prepara Alemania y que en España tendría las graves derivaciones de agotar la sangre y la escasa economía en guerra *santa* exterior y guerra *santa* civil, que inspiran el belicismo de esas derechas que van en sus peregrinaciones queriendo infundir a las masas el aliento de los lugares en que un feroz fanatismo vertió la generosa sangre española.

Mediten estas perspectivas las izquierda españolas y dispongan de todo su esfuerzo para la mayor seguridad de su triunfo.

Y medítenlo, también, los engañados comparsas inconscientes, que a falta de una organización propia, han enrolado su esfuerzo y su porvenir en falsas organizaciones de derechas, sin analizar la finalidad que persiguen. Medítenlo los que, estimándose personas de orden y amantes de la paz, se prestan a encumbrar a esos hombres que solo pueden implantar la guerra y el desorden. Medítenlo los que estimándose contrarrevolucionarios

Bloque Popular de Izquierdas

Circunscripción provincial de Ciudad Real

Candidatura

- D. Arturo Gómez-Lobo (Izquierda Republicana)
- D. José Maestro San José (Socialista)
- D. Francisco Serrano Pacheco (Unión Republicana)
- D. Marino Saiz (Socialista)
- D. Pedro Vicente Gómez (Izquierda Republicana)
- D. Antonio Cabrera (Socialista)
- D. Ernesto Sempere (Unión Republicana)
- D. Trifón Medrano (Comunista)

provocarán la revolución, la guerra civil, ya que el espíritu independiente de España se rebelaría, antes o después, contra tal régimen de opresión, en la forma sangrienta y violenta en que, en tales condiciones, solo puede hacerse. No confíen en que un régimen puede derrumbarse tan fácilmente como se hizo en Abril de 1931, precedente excepcional en la historia y al que tan torpemente se llama revolución. Medítenlo también los republicanos de buena fé obsesos con la funesta manía de ensanchar la base de la República y que hoy se prestan a ir del brazo de sus enemigos francos y encubiertos, sin que les sirva de escarmiento las múltiples traiciones de que a ellos mismos les han hecho víctimas.

Aún es tiempo de rectificar. Y si no rectifican los candidatos, rectifiquen los electores.

La candidatura de la República, de la libertad, del pueblo y de la paz, es solo una: la de izquierdas.

Votar otra o no votar ninguna es traicionar a la patria y así mismo.

Aurelio Toledo

La Ceruña, Febrero de 1936.